

Start der Bezirksliga 2024

Auch dieses Jahr sind wieder einige Wachendorfer Judoka in der Bezirksliga Mittelfranken vertreten.

Florian Burger, Tom und Maria Reinicke, Emma Löbbermann und Justus Hitzler kämpfen in der Mannschaft des TSV Rosstal mit. Neben dem TSV Wachendorf und dem TSV Rosstal selbst sind auch noch Judoka vom TV 1860 Fürth, dem ASV Fürth und dem TSV Wilhermsdorf in der Kampfgemeinschaft dabei.

Am 23. Februar stand der 1. Kampftag für unsere Mannschaft in Rosstal an. Als Gegner waren Eintracht Falkenheim und Katarashi Nürnberg (Frankonia Nürnberg) zu Gast. In dieser Saison wird die Bezirksliga erstmals als „Mixed-Liga“ durchgeführt, pro Begegnung finden neben den 7 Kämpfen bei den Männern auch 2 Damen-Kämpfe statt.

In der ersten Begegnung des Abends standen sich unsere Gäste auch gleich gegenüber, während wir in der Zwischenzeit unsere Gegner schon einmal beobachten konnten. Die Kämpfe gestalteten sich sehr ausgeglichen und als Endresultat stand ein 5:4 für Eintracht Falkenheim.

In der zweiten Begegnung des Abends griff unsere Mannschaft ins Kampfgeschehen ein und nach einer geschlossenen Mannschaftsleistung stand am Ende ein 6:3 Sieg über Katarashi Nürnberg zu Buche. Gegen Eintracht Falkenheim konnte sich der TSV Rosstal am Ende nach spannenden Kämpfen mit 5:4 durchsetzen und hat somit nach dem 1. Kampftag die Tabellenführung inne.

Florian Burger



